

タンクローリー横転、炎上 事故を起こした運送会社が破産 会社および運転手に対し、約32億8900万円の支払命令

2016年8月17日(水)9時45分

A運輸(株)は8月4日、破産開始決定を受けた。負債総額は約33億円。平成20年8月、東京都の首都高速ジャンクションで、当社のタンクローリーが横転し炎上する大事故が発生。この影響で高速道路高架部分の架け替え工事、近隣マンションの外壁被害などで多額の損害賠償補償の問題を抱えていた。事故に伴い、本社営業所の車両使用停止、運行管理者資格者証の返納命令などの行政処分を受けながら、以後も事業を継続していた。しかし事故の影響で業績不振を招き、23年12月には本社不動産を売却するなど経営悪化が露呈し、24年度に事業を停止していた。この間、首都高速道路が復旧費用など損害賠償を求め、トラック業界では過去に例のない高額補償事案として係争していたが28年7月、東京地裁で敗訴。判決により当社および運転手に対し約32億8900万円の支払命令が下されていたが、高額な損害賠償の支払いができず事後処理を弁護士へ一任し、今回の措置となった。

熱中症に注意、「水分補給」 積卸作業足元に注意

交差点進入時は…

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は、「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点では、信号の変わり目の…「見切り発車」、「後追い行動」は危険です

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

子供・高齢者は、動く赤信号！

夏休み…小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

酒気帯び運転の疑いで男逮捕 物損事故の通報あり

2016年8月17日 17:11

警察は17日、酒気帯び運転の疑いで栃木県の塗装業の男(34)を逮捕した。逮捕容疑は、同日午前4時ごろ、栃木県の道路で酒気を帯びて乗用車を運転した疑い。物損事故の通報があり、判明した。

「怖くなって逃げた」

ひき逃げ容疑で無職女逮捕 パトカー追跡直後に事故

午後6時頃 自転車の男性はねられ重傷、車は逃走
覚醒剤取締法違反(使用)で逮捕されていた

2016.8.12 14:52

東京都で7月、男性会社員(48)が車にはねられ重体となる事故があり、警察は12日、道交法違反(ひき逃げ)などの疑いで、無職の女性容疑者(55) = 覚せい剤取締法違反容疑で逮捕 = を再逮捕した。捜査関係者によると、事故発生時、容疑者はパトカーに追跡されていた。パトカーが見失い追跡を中止した数分後、男性をはねたという。逮捕容疑は7月21日午後6時20分ごろ、東京都の交差点で、自転車の男性を軽乗用車ではね脳挫傷の重傷を負わせ、逃走した疑い。容疑者は同22日に「自転車をはねて逃げた」と同署に電話で届けた。同署は当初、尿検査で覚醒剤の陽性反応があったことから覚せい剤取締法違反(使用)の疑いで逮捕していた。容疑者は、「怖くなって逃げた」と供述しているという。

バイク転倒 後続車7台次々衝突 女性死亡

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年8月17日(水)11時52分

17日午前1時15分頃、神奈川県東名高速道路で、バイクが転倒し、後続の乗用車など少なくとも7台が次々に衝突した。バイクを運転していた20代とみられる女性は全身を強く打って死亡した。事故当時、現場周辺は台風7号の影響で雨が降っていた。

「車を止めようとした時に、アクセルとブレーキを踏み間違えた」

ドアや壁のガラス割れ…コンビニ店に乗用車突っ込む

2016年8月14日(日)16時10分

14日午前8時すぎ、山梨県のコンビニ店に乗用車が突っ込みました。運転していた73歳の男性は、「車を止めようとした時に、アクセルとブレーキを踏み間違えた」と話しています。

ゆるやかなカーブ 町道 正面衝突 86歳男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

(2016年08月15日 11時50分)

14日午後5時45分頃、富山県のスーパー農道で、乗用車と軽乗用車が正面衝突する事故がありました。この事故で、軽乗用車を運転していた無職の男性(86)が病院へ運ばれましたが、出血性ショックのため死亡しました。乗用車を運転していた60代の女性は、腹や腰などを打って病院へ運ばれました。現場は、片側一車線のゆるやかなカーブです。